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ACTA N° 06-2024

ACTA  NUMER0  SEIS  DE  LA   SESI0N  ORDINARIA   CELEBRADA
MUNICIPAL DE NANDAYURE, EL 0NCE' DE JUNIO DE DOS MET
DIECISEIS HORAS Y TREINTA MINUTOS.  `
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MIEMBROS PRESENTES:
Sefiora Karla Tatiana Baltodano Sequeira

Sefior Pedro Andr6s Mes6n Fernandez
Sefiora Elsa Gal]riela Torres Montiel
Sefior Johan Tall Salinas Rosales
Sefiora Yoselyn Tatiana Cambronero Mora
Sefiora Nuria Reyes Quir6s
Sefior Wagner Borb6n Cambronero
Sefiora Mauren Vanessa Rodriguez Cruz
Sefior Carlos Morera Peralta
Sefiora Irene Sofia Fajardo Sequeira
Sefior Rubch Alexjs Palma Bermhdez
Sefior Juan Bautista G6mez Fouseca
Sefior Carlos Antonio Cortes Cordero
SefiorAlvaroAlvaradoEnriquez
Sefiora Milagro Gonzalez Ramirez

§::::a]o¥:X:g¥eLS6B£:#dscq::0
Sefior Teddy Osvaldo Zdfiiga Sanchez
Sefiora Rebeca Chaves Duarte

AUSENTES:
Seffora Georgina Quesada Brenes
Sefiorita Yeiny Dayeli Contreras Artavia
Sefiora Adriana Quir6s Solis
Sefior Marco Stiven Cortes Castillo
Sefiora Graciela Alvaredo Navarro

Presjdenta Mulcipal
Vicepresidette Municipal
Regidora PTopietario
Regidor Propietario
Regidora Suplente en ejercicio
Regidora Suplente
ReSdor Suplente
Regidora Suplente
Regidor Suplente
S indica Propietaria
Sindico Propietario
Sindico Propietario
Sindico Propietario
Sindico Suplente
Sindica Suplente
Sindica Suplente
Sindico Sup]ente en ejereicio
Alcalde Municipal
Secretaria del Concejo Municipal

Regidora Propictaria, ineapacitada
SindicaPropietaria
S indica Propietaria
Sf ndico Suplente
Sindica Suplente

Otros Asistentes :
Sr. Jorge Alfrodo Pdrez VIllarreal, Auditor Intemo Municipal
Sr. Humberfo Allan Batista Batres, Junta educaci6n Jal>illus
Sra. Dahiela de los Angeles Aroe Calero, Junta Educaci6n Jatmus
Sra. Karol Maria Cisneros Cardenas, Junta Educaci6n de Jabillos
Sra. Vivian Mora Brenes, Junta Educaci6n San Jorge
Sra. Ana Gabriela Guadamur Tenorio, Junta Educaci6n San Jorge
Sra. Yendry Cecilia Mora Zdfiiga, Junta Educaci6n San Jorge
Sr. Juan Juarez Morales, Junta Educaci6n Sam Jorge
Sr. Dagoberto Chaves Cdspedes, Junta Educaci6n San Jonge

Comprobado el quorum se inicia la sesi6n presidida por la Presidenta Municipal Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, con base en el siguiente orden del dia:

Articulo I.
•   Crfudeldia
Articulo 11.
•    Audiencias y juramentaciones
Juronnentaci6n Escuelas.. Jab illos, Tacan[ y San Jorge
Ariculo HI.
•    Lectura y aprobacich acta anterior
Articulo IV.
Lectura de Correspondeneia y acuerdos
Articulo V.
•    Informes de comisiones y el sefior Alcalde



Articulo VI.
•    Asuntos vndos
Articulo VII.
•     Espacio para sindicos
Articulo VIII.
•    Control de Acuerdos
Articulo IX.
•    Mociones de los Regrdores

La  reg.  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Presidenta  Municipal,  indica,  menciona,  buenas  tard
compafieros regidores y sindicos y sefior Alcalde Mulcipal, pdblico en general y todos los seguidores e
lasredessocialessedainicioalasesi6nordinarianinero6-2d24alserla5diecis€ishorasytrei;taminut
16:30, celebrada el cia 11  de jurio 2024, hoy tenemus lus regidores votantes: Jchan Saliins, Elsa Torr
PedroMes6nFerhandez,KarlaBaltodanoRegidoresPropietarios,YoselynCanbronero,regidorasuplen
qulen esta sup]iendo a Georgina Quesada que se encuentra incapacitada, se procede a la co-mprohaci6n
quorum con la participaci6n de cinco regidores, continuamos con la oraci6n.

Oraci6n a cargo de Carlos Antonio Cort6s Cordero

ARTICULO       I
0rden del dia

Lareg.KarlaTatianaBaltQdanoSequeila,PresidentaMunicipal,menciona,vamosaprocederconfalec
del orden del cia para someterlo a votaci6n, la agenda que tenemos es la sigulente: ain'culo I. orden del di
articulo 11. audiencias y juranentaciones, articulo Ill. Iectura y aprobaci6n del acta anterior, articulo I
lectura de comespondencias y acuerdos, articulo V. informes de comisidn y del sefior alcalde, articulo
asuntos  varios, articulo  VII.  Espacio  de los sindicos, articulo  VIII.  Control  de acuerdos,  articulo
mociones de los regidores y del sefior alealde, entonces someto a probacich el orden del dia aprobado co
cinco votos positivos.

ARTICUL0      11
Audiencias v iuramentaciones

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comeuta, continuanos con el articulo
Audiencias y juranentaciones, per ]o qpe vanos a proceder con las juramentacjones de ]as juntas
educaci6n presentes.

La Sra. Rebeca Chaves Dunrte, Secretaria Municipal indica,  voy a mencionar el nombre de los miembr
que se van a juramentar,  entonces tenemos a las juntas de educaci6n de la Escuela de Jal>illos: Hunbert
Allan Batista Batres, Daniela de los Angeles Arce Calero, Karol Maria Cisneros Catdenas, y Junta
Educaci6n de la Escuela de San Jorge:  Vivian Mora Brenes, Ana Gatriela Guadanuz Tenorio, Yen
Cecilia Mora Zdfiiga, Junn Juarez Morales y Dagoberto Chaves C6spedes y teniamos a la escuela de Taca
y seguro se les presento alguna situnci6n que no pudieron estar presentes.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, pueden levantar la mano dereeha,
procederconlajuranentaci6ndelasjuntasdeEducaci6npresentes...yQuedandebidanentejuramentado

ARTlcuLo     in
Lectura v aDrobaci6n acta anterior

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, comenta, continuamus articulo 3, lect
y aprbbaci6n del acta anterior, no tenemos lectura ri aprobaci6n de ]as actas.

ARTIC UL0      IV
Lectura de CorresDondencias v acuerdos
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1-   Oficio SCMIP-PM 01-209-2024 de fecha 02 de mayo de 2024 enviado por la S
Municipal, mediante el  que transcribe acuerdo tomado en el  inciso  1) del,

®

Ordinaria N° 209 celebrada el 30 de abril de 2024, referente al Oficio PM 016-2024 de fecha 29 de
abril de 2024, relacionedo con infomaci6n sblicitado por el Tribunal Supremo de Elecciones, sobre
si el Concejo Municipal de la Municipalidad de Nandayure da por vigente y puesta en marcha, asi
como el reconocimiento de la legalidad de la publicaci6n en diario oficial La Gaceta Nro. 55 del 22
de   marzo   del   2024   del   Reglanento   para   CONSULTAS   POPULARES,   PLEBISCITOS,
REFERENDUM Y CABILDOS  DENIRO DE LA JURISPRUDENCIA TERRITORIAL DEL
CANTON DE NANDAYURE, acuerdo en el que se solicita al Tribunal Supremo de Elecciones
ampliar en un periodo de 60 dies hfbi]es para brindar re§puesta a ]o so]jcitado, de igual forma en
este tiempo debefa solicitar al departanento legal o a quien designa el Concejo Municipal la tarea
de tramjtar un criterio legal y la respeetiva apnsulta a la Procurnduria de la Repdblica con e] fin de
establecer la claridad de  si  el Reglamento  para CONSULTAS  POPULARES,  PLEBISCITOS,
REFERfrouM y cABILDOs DEr`ITRO DE LA TURIspRUDENCIA TERRITORIAL DEL
CANtoNDENANDAYURE,cuentaconlaLegalidaddelactopublicadoparaotorgarlavigeneia
del mismo con el fin de que sea utilizado como herTanienta de consulta popular en el Canton de
Nandayure,ademdsseremiteelexpedienteadministrativodelReglamentoparaCousultasPopulares
Plebiscitos, Referendum y cabildos dentro de lajurisdicei6n territorial del canton de Nandayure, al
Concejo Municipal entrante, con el fin de que ellos en forma conjunta con su respectiva asesoria
legal o quien designen establezcan la legalidad del acto en el plazo de prorroga solicitado 60 dias
habiles a partir del conociniento de dicho informe despues del 2 de mayo 2024 y tambien iustruye
alasecretariaoqulenocupesulugarremitircopjadelinfomeyacuerdoscomespondientesdeberfu
ser remitidos ante el Tribunal Supremo de Eleceiones via corrco electr6hico y se le incluya copia de
los mismo al Expediente Administrativo. Considerando lo recomendado por el Concejo Mulcipal
saliente y que nosotros desconocemos el tema, este Concejo acuerda: Solicitar a la Gestora Juridica
de la Mulricipalidad un criterio al respecto, por lo que se le remite el expediente para su revision.
Comuniquese. C: T.S.E. Aprol)ado por ulLanimidad con cinco votes positives de los regidores
propiefarios  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andres  Mes6n  Femfndez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosales y la rngidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero Mora. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO  CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMsldN.

2-   Oficio SCM.IP-PM 02-209-2024 de fecha 02 de mayo de 2024 enviado por la Seeretaria del Concejo
Municipal, mediante el que transcribe acuerdo tomado en el inciso 2) del, Articulo VI, Sesi6n
Ordinaria N° 209 celebrada el 30 de abril de 2024, referente al Oficio CEC.SUB AunMN N° 01-
2024 de fecha 30 de abril de 2024, reLacionado con el informe emitido por parte de la Contraloria
General de la Repdblica que dicho infome se dio por rna auditoria al departanento de la Auditoria
lntema de la Municipalidad de Nandayure el DFOE-LOC-IF-00029-2022, el cunl surgen rna serie
de disposiciones entre ellas 4.5 que obedece en robustecer la Auditoria Intema con un profesional
para asegurar la continuidad del servicio, por ausencia del Auditor lntemo, acuerdo en el que se
solicita al Concdyo Municipal entrante darle Continddad a dicha comisf dn para que se continue con
el prcoeso de la disposici6n que emiti6 la Contraloria General de la RepdbLica, ya que es una orden,
para asegurar la continuidad del servicio de ese Departamento tan fundanenta] pan este Muhicipio,
ademds se traslada el Expedients administrativo de la Comisi6n para la Contrataci6n del Subauditor
Intemo Mulricipal, al Concejo Municipal entrante.. . Considerando lo recomendado por el Concejo
Municipalsalienteyquenosotrosdesconocemoseltema,esteConeejoacuerda:RemitircopiadeLa
documentaci6n a la Comisi6n Mulcjpal Asuntos Jliridicos, para su analisis y mos brinde un criterio
al respeeto. Comuniquese. Aprobado per unanimidad con cinco votos positives de los regidores
propietarios  Karla  Tatiana  Ba]todano  Sequeira,  Pedro  Andres  Mesen  Fermfndez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Tali Salinas Rosales y la  regidora suplente en ejercicio
Yose]yn Tatiana Cam bronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO.

-   Oficio SCM.DC-CAJM 01-209-2024 de fecha 02 de mayo de 2024 enviado por ]a Secretaria del
Concejo Municipal, mediante el que transcribe acuerdo tomado en el inciso 4) del, Articulo VI,
Sesi6n Cirdinaria N° 209 celebrada el 30 de abril de 2024, referente al Oficio CPAJ.Mr`r-Ol-2024
de fecha 30 de al>ril de 2024, relacionado con trinites rezagados de la Comisi6n Permanente de
Asuntos Jutdicos, acuerdo en el que se solicita al Concejo Municipal entrante darle Continuidad a
dicha comisi6n para que se resuelvan tndos  los trinites pendientes  que  son asuntos de forma



incivilizada que entraron en su momento y  se traslada el folder de la dcoumeutaci6n de dicha
Comisi6n al Concejo Municipal entrante. Considerando lo recomendado por el Concejo Municipal
salients  y  que  nosotros  desconocemos  el  tema,  este  Concejo  acuerda:  Remitir  copia  de  la
documentaci6n a la Comisi6n Mwhicipal Asuntos Jutdicos, para su analisis y mos brinde un criterio
al respecto. Comuniquese. Aprobado por unanimidad Con cinco votos positives de los regidores
propietarios  Kar]a  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andrds  Mes6n  Femandez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosales y la  regidora sui)lento en ejercicio
Yoselyn Tatiana Cam bronero Mora. ACUERDO DEFINITIVAMENIE APR0BADO.

4-   Oficio SCMDC-CEI-MN 01-209-2024 de feeha 02 de mayo de 2024 enviado per la Secretaria del
Concejo Municipal, mediante el que transcribe acuerdo tomado en el inciso 5) del, Articulo VI,
Sesi6n Ordinaria N° 209 ceLebrada el 30 de abril de 2024, referente al Dictamen -CEI-hIN #001-
2024 de fecha 27 de abril de 2024, relacionado con el Oficio SCM.LC 08-208-2024, de fecha 24 de
abril 2024 en el cunt se transcribe acuerdo lnciso 12) Articulo IV, Sesi6n Ordirraria N°208 celebrada
el 23 de atril del 2024. Asuntos: Traslado de ]o dictado por el Jurgado Civil y Trabajo del 11 Cirfuto
Judicial de Gunnacaste (Civil). A las trece horas con veintities del dieciseis de abril del dos nil
veinticuatro, acuerdo en el que se notifica el informe a las partes y se traslada el expediente a las
nuevas autoridades con el fin de que ellos den continuidad aL proceso del caso investigndo a partir
del 2 de mayo del presents afro. Considerando lo recomendedo per el Concejo Munieipal salients
y que rosotros desconocemos eL tema, este Concejo acuerda: Remitir copia de la docunentaci6n a
la Comisi6n Municipal Asuntos Jtiridicos, para su analisis y  mos brinde un criterio al respecto.
Comuniquese.   Aprobado   per   unanimidnd   con   cinco   votes   positivos   de   los   rngidores
propietarios  Kar]a  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andrds  Mes6n  Femfndez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Tali Salines Rosales y la regidora supleDte en ejercitio
Yoselyn Tatiam Cam bronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO.

5-   Oficio SCM.IC-CPE-ZMT-MN 01 -209-2024 de fecha 02 de mayo de 2024 enviado por la Secretaria
del Concejo Municipal, mediante el que transcribe acuerdo tomado en el inciso 6) del, Articulo VI,
Sesi6n Ordinaria NI 209 celebrada el 30 de abril de 2024, referents al Oficio CPE ZMI`-MN-Ol-
2024 de fecha 26 de abril de 2024, relaciorade con la deeisi6n de la Comisi6n de Zorm Maritimo
Terrestre de remitir los Asuntos Pendientes por resolver que son trdmites que dicha comisi6n tiene
rezagados.  La secretaria entregara un folder con dicha dceumentaci6n, acuerdo en el que solicita al
Concejo Municipal entrante darle Continuidad a dicha comisi6n para que se resuelvan todos los
trinites pendientes que son los que quedaron rezagados por falta de Asesor Legal y se traslada el
expediente.  Considerando  lo recomendado  por el  Concejo Municipal  salients y  que nosotros
desconocemos el tema, este Concejo acuerda: Remitir copia de la documentaci6n a la Comisi6n
Municipal  de  Zona Maltimo  Tenestre,  para  su  analisis y  mos  brinde  un  criterio  al  respecto.
Comuniquese.   Aprobado   por   unanimidad   con   cinco   votos   positivos   de   los   regidores
propietarios  Kar]a  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andrds  Mes6n  Femandez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Talj Sa]inas Rosales y la  regidora suplente en ejercicio
Yuselyn Tatiana Cam bronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE APR0BADO.

6-   Oficio PM-0024-2024,  de fecha 4 de junio de 2024, enviado por el  Sr.  Ignacio escobar Bray,
Encargado  Proveedor Municipal,  mediante  el  cual  remite  el  Asunto:  Aprobaci6n Pr6rroga  de
Contrato 202024RE-000001 -0020450009.  Se solicita la aprobaci6n de prdrroga de contrato del
procediniento 2024)EL000001-0020450009, Alquiler de Cani6n recolector de residuos s6lidos
para el canton de Nandayure. Contratacidn Urgente. Por un periodo de 2 meses, comprendidos 22
de junio al 23 de agosto 2024. Previsto en el Contrato ihicial. . . Se acuerda: Darlo por conocido.

7-   Oficio SEC-0083-2024 de fecha 4 de junio de 2024, enviado per la Licda. Mehissa Vangas Fonseca,
secretariadelConeejoMunicipaldeGreeia,medianteelcual,transcrfeeelsiguienteacuerdotomado
por la Corporaci6n Mulcipal de este cant6n, en su Sesidn Ordinaria del 27 de mayo de 2024 que
dice; transcribirles el siguiente acuerdo tomado por la Corporaci6n Municipal de este Canton, en su
Sesi6n Ordinarja del 27 de mayo del 2024, que dice; Am'culo VII, inciso 2, sub inciso a), b.3) y b.4),
Acta 005. Se conoce mocich presentada por la regidora Marlene Mora Segura, de la Fracci6n del
Partido Uhidad Social Cristiana, la curl dice:  MOTIVACION: La violencia domestica es rna
pandemia,segindatosestadisticosenel2023,lasdenunciassuperaronlascifrasdetresafios,siendo
las mujeres y las personas de menores de edad las poblaciones mds afectadas.  "La violencia en
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sentido social, resulta un problema de salud y un importante factor de riesgo
magnitud del dafio, la invalidez y muerte que provoca, con conseeuencias en lo
y biol6gico". (Fuente EI Observador). En Costa RIca, es lamentablelos casos de mujeres silenciadas
para siempre, en manos de sus esposos, novios, compafieros o padres de sus hijos...  Se acuerda:
tomar nota.

8-   Oficio DRH-EN-81-2024de fecha 5 de junio de 2024, enviado por la sefiora Yeilin Arias RIojas
Encargada de recursos Humanos, dirigido al sefior Auditor lntemo, mediante que remite el Asunto:
RespuestaaOficioAIM-MN-081-2024.EnrespuestaalOficioAIM-MN-081-2024,defecha03de
junio de 2024, reeibido por correo electr6nico, prooedo a remitir el expedients que persorlalmente
llevoenelDepartanentoparaControlyRegistrodelprocesopara]afmplementaci6ndeEvaluaci6n
de Desempefio en la Municipalidad de.Nandayure. El expediente se encuentra debidamente foliado
del 01 al 132 .... Se acuerda: Darlo por conocido y tomar nota.

9-  Oficio AL- CPASCX=te626-2024 de feeha 05 de jurio de 2024, enviedo per la sfrora Ana Julia
ArayaAlfarodelaComisi6nPemanentedeAsuntosScoialesdelaAsambleaLegislativa,mediante
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REFonMAS Y DEROGACI0N DE SU TRANSITORIO)", el cud edjunta, y solicita evacuar
la consulta en el plazo de ceho dias habiles, segin lo establece el articulo 157 del Reglamento de la
Asamblea Legislativa. Considerando que el Alcalde Mulcipal mos manifiesta que el proyecto de
Icy trata sobre el traslado de la celebraci6n del 25 de julio para el dfa lunes siguiente, lo que el no
consideraoportuno,yaqueesunacelebraci6ndesumaimportanciaparanuestraprovincia,ysiendo
que  nosotros  como  Concejo  Municipal  apoyamos  lo  manifestado  por  el  Alcalde  debido  a  la
importancia de esta fecha para la Provinofa de Guanacaste, este Concejo acuerda: Mahifestamos en
contra de que se traslade el feriado del 25 de julio para el lures siguiente, ya que iusistimos es urra
fecha de suma importancia para la Provincia de Guanacaste, por lo que soljcitamos se mantenga la
celebraci6n del 25 de julio de cada afro para el dia que cormesponda segdn el calendario, que dicha
fecha no sea trasladada. Comuniquese. Aprobado per unanimidad con cinco votos positives de
los   regidores   pro|)iefarios   Kar]a   Tatiana   Baltodano   Sequeira,   Pedro   Andres   Mes6n
Femfndez, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tali Sa]inas Rosales y ]a regidora suplente
en   ejercicio   Yoselyn   Tatiana   Cambronero   Mora.   ACUERDO   DEFINITIVAREr`ITE
APROBADo CON DlspENSA DE TRAhrm DE coMsl6N.

10-Correo electr6nico enviado por la sefrora MSc. Wendy Benavides Montero, Directora de la Escuela
San Francisco de Coyote, solicita I.nfomaci6n del acuerdo Mulcipal que le fue notificado mediante
oficio SCM.IC-ClnM-MN 03-181-2023, de la sesi6n ordiraria N°181 celebrada el 17 octubre de
2023, acuerdo que fue tomado en el jnciso 3) del articulo VI, el Centro Educativo San Francisco
tiene la necesidad de rna Plama de sonido y todos sus implementos para llevar a cabo Actos civicos
y otras actividades extracurriculares en la iustituci6n y no se puede comprar con Presupuesto de la
Junta de Educaci6n, ya que los mismos estan may linitados actualmente, es por esta raz6n que se
les  solicit6  la donaci6n al Concejo Municipal de Nandayure.  Considerando  lo  manifestado y
solichado por la Direetora de dicho Centro Educativo, este Concejo acuerda: Remitir copia del
corrcoalAlcaldeMunieipalparaquevalorelaposibilidaddeincluirlusenelprbxinopresupuesto.
Comuniquese.  C:  Interesada.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votes  positivos  de  ]os
regidores propiefarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Pedro Andrts Mes6n Fernfndez,
Elsa Gabrie]a Torres Montiel y Johan Tall Sa]inas Rosales y la regidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE  APR0BADO  CON
DISPENSA DE TRAMITE DE COMsldN.

1-OficioDTID-0012-2024defecha06dejuniode2024enviadoporelsefiorJavierHernandezAlfaro,
Encargado del Departanento de Tecnologias de Informaci6n, mediante el que solicita infomaci6n
sobre el estado en el que se encuentra el trinite de la licitaci6n N°2024LD-000005-0020450009, el
cual es CohffRAS DE LICENCIAS DE CIVIL 3D Y ANTIVRUS ESET PROTECT ENIRY ON
PRENISE, mismo que fue enviado a Comisi6n Municipal de Hacienda y Presupuesto, ha pasado
bastantetiempoquesehizolagesti6nytodavianoseharesue]to,dondealgunosDepartanentosse



estin viendo afectados, ya que no puede empezar a hacer sue labores eficientemente, entre ellus la
UTGV  e  Ingenieria  Mulcipal  que  ocupan  fas  licencias  de  Civil  3D  y  todos  los  demds
departamentos, ya que no coutamos con antivirus en los equipos. . . Cousiderando lo manifestndo y
solicitado por el Interesado, este ConcQjo acuerda: Remitir copia del oficio a la Comisi6n Mulcipal
de Hacienda y Presupuesto para su andlisis y mos brinde un criterio al respecto, y convocar a lus
miembros  de  dicha  comisi6n  para  resolver  el  acto  final  de  este  procedimiento, ya  que  tiene
recomendaci6n de adjudicaci6n.  Comuniquese.  C:  Interesado.  Aprobado por tinanimidad  con
cinco votos positives de ]os regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Pedro
Andrfes Mes6n Fernfndez, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosales y la
pegidora    suplente    en    ejereicio    Ydselyn    Tatiana    Canbronero    MOI"    ACUERDO
DEFINITIVAhAINTE APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMsldN.

12-  Copia de Advertencia ndmero 01 I-ADVAIM-2024 de fecha 6 de junio de 2024, enviado por el
sefior Jorge Alfredo Perez Villaneal Auditor Inferno, dirigido al Bach. Teddy Osvaldo Ztifiiga Sin-
chez, Alcalde de Nandayure, Liedo. Brandon Chavarria Chaves, Asistente de Alcaldia y a Bach.
Ignacio Escobar Bray, Proveedor Municipal, mediaute el cual remite el Asunto:  Adverteneia sobre
la violaci6n al Plazo estipulado en el nunienal 51 de la Ley General de Contrataci6n Pfrolica ndmero
9986.Estaunidaddeauditoriaiutemaenplenafacultaddesuscompetenciasyfacultadesestipuladas
en el numeral 22 inciso D de la Ley General de Control Ihtemo ninero 8292, les eferfua la siguiente
ADVERTENCIA relacionada con la  Vinhaci6D al Dlazo estiiiuLado en ct numeral Sl de ha I+ev
General de Contrataci6n Pdblica ndmero 9986. de conformidad con los sianientes terminus:
1-  sobre los plazo estipulado en el ordenamiento juridico para dictar d acto final de los pro-
cesos de contrataci6n ptiblica... Se acuerda: Darlo por concoido y tomar nota.
Conewhos..
La reg. KarLa Tatiana Baltodaro Sequeing Presidenta Municipal comeuta esta coneapondencia es
de parte del licenciado Jonge Alfrodo P€rez Villarreal, el Auditor intemo, para nuestro alcalde Teddy
Osvaldo Ztifiiga Sinchez, para el licenciado Brandon Chavaria Chavez y para el Bachiller Ignacio
Escobar Bray. El asunto es la adverteneia sobre la violaci6n al plazo estipulado en el Numeral 51 de
la Ley General de contrataci6n Pthlica ndmero 9986. En este caso voy a darle la palabra al sefior
Alcalde.

EI  Sr.  Teddy Osvaldo Ztifiiga Sinchez, Alcalde Municipal, menciona, si, muehas gracias, sefiora
Presidenta.  Este  para  refchrme  a  la  advertencia  y  hasta  alcaldias  resolvi6  lus  puutos  que  se
mahifiestan dentro de la misma y ya el proceso esfa avanzando con normalidad, entonces por decirlo
asi ya el proceso que se solicita ahi se establecieron y se resolvieron.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, comenta, En este caso, entonces
coma compafierus someto a votaci6n que se de por conocido y tomar nota, aprobado con 5 votos
positivos y queda definitivamente aprobado con 5 votos positivos.

13-Oficio AL-CPASOC-0586-2024 de feeha 04 de junio de 2024, enviado por la sefiora Ana Julia
Araya Alfaro de la Comisi6n Pemanente de Asuntos Sociales de la Asamblea Legislativa, mediante
el que indica que, en virfud de moci6n aprobada, dicha comisi6n ha dispuesto consultar el criterio
de la municipalidad del Expediente N° 24.215 "REFORMA AL INCISO E) DEL ARTicuLO 2
DE LA LEY GENERAI, DE CONTRATAclbN P('JBLICA, LET 9986, DE VEIIITISRETE
DEMAY0DE2021",elcunladjunta,ysolicitaevacuarlacousultaenelplazodecohodiashabiles,
segdn lo establece el articulo 157 del Reglanento de la Asanblea Legislativa, este Concejo acuerda:
tomar nota y proceder a su archivo. Comuniquese a la Comisi6n Permanente de Asuntos Sociales
de la Asaniblea Lerislativa. Comuniquese. Aprobado per unaninidad con chco votes porfu7us
de  los  regidores  propietarius  Kaha  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andrds Mes€n
Fermandez, Elsa Gabriela Torres Montie] y Johan Tail Salinas Rosales y la regidora suplente
en   ejercieio   Yoselyn   Tatiana   Cambronero   Mora.   ACUERDO   DEFINITIVARENTE
APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMIS16N.

14-  Copia del Oficio MS-SCM-AC -0313-2024 de fesha 6 dejunio de 2024, Liedo. Jean Carlo Barquero
Castro, Secretario del Concejo Municipal de Sarchi, mediante el que remits eL Asunto: Aclaraci6n
del nombre oficial del Cant6n RII de la Provincia de Alajuela, Sarchi. Transcribe el Articulo VII,
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Acuerdo No 1 de la Sesi6n Ordiraria N°005, celebrada por el Concejo Munici
03 dejuhio de 2024 que a la letra dice: VII.I. EL REGIDOR JOSUE VARGAS
LA SIGUIENTE MOCION: Con fundamento en el articulo 44 del C6digo Municipal a.ey N.a 7794
del 30/04/1998 y sus reformas) se mcoiona para acordar lo sfguiente: Antecedentes: I-  Que me-
diante la Ley N° 9658, publicada en el Diario Oficial la Gaccta en el afro 2019, se aprob6 eL cambio
de nomenclatura del Cantch Ill de la Provincia de Alajuela, pasando a denomjnarse oficialmente,
"Canton de Sarchf'. . . Por Tanto, este Concejo Municipal Acuerda: PRIMERO: Envinr a Casa

Presidencia] de ]a Repriblica de Costa Rica. rmnisterios de Gobierno, instituciones del estado,
Asamblca I.egislativa. municipalidades, Institute de Fomento Y asesorin Municipal (IFAM),
Union Naciona] de Gobiernos I+ocales, aso€iaci6n Nacional de Alcaldias e lntendencias, Ia
Aclaraci6n oricial de que nuestro canton se denomina, 6`Sarch[cO desde el afro 2019 para que
puedan revisar sus bases de dates y ?ctualizar lo necesario... Se acuerda: Darlo por conocido y
tomar nota.

15-Oficio AL-FPLNICDR-213-2024 de fecha 6 de junjo de 2024, envfado per la sefiora Carolina Del-
gado Ramirez, Diputada del Partido Liberaci6n Nacional, mediante el curl remits el Asunto: Cordial
invitaci6n a la capacitaci6n, "Vivienda Social: Desde la perspectiva de las Mujeres Mulcipalistas"
Le comento que desde hace aLgunos meses mi despacho en conjunto con al Ministerio de Vivienda
y Asentanientos Humanos y el Colegjo Federado de Ingerieros y Arquiteetos, hemus vehido traba-
jando y estudiando c6mo podemos dar rna atenei6n nds oportuna y eficiente a la gran canddad de
asentamientos hunianos que actualmente tenemos en el pals. Corolario de ]o anterior, el pr6ximo 21
de junio de las 9:00 am hasta las  12:00 in.d, en el Auditorio Jorge Manuel Dengo Obreg6n del
Colegio  Federado  de  Ingehieros  y  Arquitectos,  realizaremos  la capacitaci6n  "Vivienda  Social:
Desde la perspectiva de las Mujeres Municipalistas "a las nuevas autoridades Municipales sobre la
vivienda social, el ordenamiento territorial y la proyeccj6n social en la elaboraci6n de proyectos y
atenci6ndeasentamientoshumanos,lacualserealizafaencolaboraci6nconelCFIAyelMinisterio
de Vivienda y Asentamientos Hunanos; y mos encantaria que su persona mos pueda acompafiar o
quien usted asigne en su representaci6n. . . Se acuerda: Darlo por conocido y el que guste participar
que ]o coordine directamente con el sefior Alcalde.

16-OficioFMG.138-2024defecha05dejuniode2024enviadoporlasefioraGuiselleSeguraSinchez,
SecretariaAdministrativadelconsejoDireetivodelaFederaci6ndeMunicipalidadesdeGuanacaste
y Upala, mediaute el que indica que, siguiendo instrucciones superiores traslada para conocimiento
y trinites respectivos el cronogrania de disposicjones del Concejo Municipal. Considerando la
informaci6n enviada por FEMUGUA, este Concejo acuerda: Comunicarle al Consejo Directivo de
FEMUGUA que dicho cronograna se da por recibido. Aprobado por unanimidad con cinco votos
positivos  de  los  regidores  propietarios Karfu  Tatinna Baltodano  Sequeira, Pedro  Andrts
Mesen Fernfndez, Elsa Gabrie]a Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosa]es y Ja regidora
suplente en ejercicio Yoselyn Tatiam Cambronero More. ACUERDO DEFINITIVARENTE
APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE CONIstoN.

1 7- Coneo electrdhico enviado por el sefior Jean Paul Espjnoza Arceyut de la Uhidad de Promocidn de
la  Participaci6n  Juvenil  del  Concejo  Nacional  de  la  Persona  Joven,  mediante  el  que  hace
recordatorio para gesti6n de solicited de transferencia de recurso para ejecuci6n del Ptoyecto del
Comife de la Persona Joven. Cousiderando la informaci6n brindada y la solicitud del interesado,
ademds que el  sefror Auditor soljcita se le remita copia del  documento, este Concejo acuerda:
Primero:  Remitir copia del documento al  Alcalde Municipal para su concoiniento y trinite
correspondiente y Sexundo: Remitir copia al Auditor Intemo Mulricipal. Comuriquese. C: Auditor
Intemo e Interesado.  Aprobado  pop unanimidad  con cinco  votos positivos de los  regidores
propiefarios  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andrds  Mesen  Femfndez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Tah' Salines Rosales y fa  regidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENIE APR0BADO  CON
DlspENSA DE TRArmTE DE coMsldN.

18-Documento de fecha 06 de junio de 2024 enviado por la sefiora Giselle Segura Sanchez, Seeretaria
AdministrativadelCousejoDirectivodelaFederaci6ndeMunieipalidadesdeGunnacaste,mediante
el que remits CONVOCATORIA a Sesi6n Ordinaria N° 01-2024 a celebrarse el n± 25 de junio
de 2024, en la sala de sesiones de FEMUGUA en Cafias, Guanacaste, a las 8:00 a.in. en punto. . .



Considerando  que  estin convocando  a  los  retidores  Pedro  Mes5n  Fernindez  y  Yoselyn  T.
Cambronero  Mora  por  ser  de]egados,  este  Concejo  acuerda:  Primero:  Solicitarle  al  Alcalde
Municipal asigrmr un veh{culo con su respectivo chofer para que dichos regidores asistan a la Sesi6n
Ordinaria y  Segundo: Autorizar el pngo de vjaticos en caso de ser necesario.  Comuniquese.  C:
Tesoreria. Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de [os regidores propietarios
Karla Tatiana Ba]todano Sequeira, Pedro Andrds Mes6n Fermandez, E]sa Gabriela Torres
Montiel y Johan Tall Salines Rosa[es y la  regidora suplente en ejercicio Yoselyn Tatinna
Cambronero  Mora.  ACUERDO  DEFINITIVARENTE  APROBADO  CON  DISPENSA  DE
TRANITE DE CONIS16N.

19-Pr°oCv::::Pap:n£:e#:u:Ire:i:r±goac#se£:r6NBBE'AEn#Fcd:c:%]NE8#:3to°oo€:
0020450009,      MANTIENINIENTO      PREVENTIVO      Y      CORRECTIVO      DE     AIRES
ACONDICIONADOS SEGthT DEMANDA, en la que se recomienda a¢udicar el procedimiento
2024LD-000008un020450009 de ]a siguiente manera:  IVAN ISAAC CARRASCO GORDON,
Identificaci6n: 801090283, PARTIDA 1, 0 PREVENTIVO Y CORRECTIVO
DE AIRES ACONDICIONADOS SEGUN DEMANDA, por el monto econ6mico de ¢663.000,00
(seiscientos sesenta y tres nil colones con 00/100). Cousiderando la importancia de continuar con
el trinite correspondiente, este Concejo acuerda: Primero: Aprobar y acnger ]a recomendaci6n de
adjudicaci6n nhmero SICOP 0222024000300013, emitida por eL sr. Tgnacio Escobar Bray en su
condici6n de proveedor iustitucional, Segundo:  Se adjudica el procedindento 2024LD-000008-
0020450009    para    MANTENINIENTO    PREVENTIVO    Y    CORRECTIVO    DE    AIRES
ACONDICIONADOS SEGtJN DEMANDA, al oferente VAN ISAAC CARRASCO GORDON,
Identificaci6n:  801090283, PARTIDA  1, par el  monto econ6mico de  ¢663.OorL00 (seiscientos
sesenta y tres nil colones con 00/100) y Tercero:  Se autoriza a la secretaria titular del Coneejo o
quien ocupe su puesto, a efectLiar todas las acciones pertineutes en el sistema SICOP. Comuniquese.
Aprobado  por  unanimidad  con  cinco votes positives  de los  regidores  propietarios Karla
Tatiana Baltodano Sequeira, Pedro Andr6s Mes6D Fernfndez, Elsa Gabriela Torres Montiel
y Jolian Tall Sa]inas Rosales y la regidora suplente en ejercieio Yoselyn Tatiana Cambronero
Mora. ACurRDO DEFrNITIVAREr`ITE APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE
COMsldN.

20-Pr°oCv:#a,e:Vefd¥a°ntep°:[e:u:e:::i:8n#%oEfi°%A%%riEEEerE;d##:#2eon2t;L£:
0000012-0020450009,  Servicio de reparaci6n y/o colocaci6n  de ]Iantas, caml)io de aceite y
trabajos de mantenimiento de la flota vehicular de la Municipalidad de Nandayure, en la que
se recomienda adjudicar el procedimiento 2024LD-0000012-0020450009 de la siguiente manera:
CORERCIAL MAYORGA Y HERANDEZ, S.A., Identificaci6n: 3-101ro76918, PARTIDA 1,
Servicio de reparaci6n y/o colocaci6n de l]antas, cam bio de aceite y trabajos de manteniniento
de la flota vehicular de la Municipalidad de Nandayure, por el monto econ6mico de ¢320.COO,00
(trescielItus veinte nil  colones con 00/loo).  Considerando  la importancia de contirmar con el
trinite conespondiente, este Concejo acuerda: Primero: Aprobar y acoger la recomendaci6n de
adjudicaci6n ninero SICOP 0222024000300015, emitida por el sr. Ignacio Escobar Bray en su
condici6n de proveedor iustitucional, Segundo: Se adj udica el procedimiento de licitaci6n reducida
niinero 2024LD-0000012-0020450009 denominado Servicio de reparaci6n y/o €olocari6n  de
IIantas,cambiodcaceiteytrahajosdemanteninientodelaflofavchinlardelaMuniciprlidad
deNandayure,aloferenteCOMERCIALMAYORGAYHERANDEZ,SA.,concedulajuridica
ndrnero 3-101-076918, PARTIDA 1, por el monto econ6mico de ¢320.000,00 (trescientos veinte
mil colones con 00/100) y Tercero: Se autoriza a la secretaria titular del Conc¢o o quien ocupe su
puesto, a efectuar todas las acciones pertineutes en el sistema SICOP, Comuniquese. Aprobado pop
unaninidad con cinco votes positivos de los regidol.es propietarios farla Tatiana Baltodano
Sequeira, Ted ro And rts Mes6n Femandez, Elsa Gabrieha Torres Montiel y Johan Tah' Salinas
Rosa]es y la regidora suplente en ejerdcio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO
DEFINITlvAMm`ITE APROBADo CON DlspENSA DE TRANITE DE coMsl6N.

21-Corrco electrfuico enviado por el Lic. Jorge ALfredo Pdrez Vilharreal, Auditor lrfemo Municipal
mediante el que se refiere al asunto de los Recursos Aprobados per el Concejo para ser incluidos en
el  primer  presupuesto  extraordinario  2024,  para  el  for[alecimiento  de  la  unidad  de  auditoria
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interna. . . Cousiderando lo manifestado y solicitado por el Auditor Intemo M
acuerda: Primero: Remitir copia del documento al A]calde Municipal para valo
del  presupuesto  necesario  a  la  Uhidad  de  Auditoria  lnterna  y  Segundo:
documentaci6n en el expediente que existe para el caso del Subauditor. Comuniquese. C-: Auditor
lntemo  Municipal.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votes  positives  de  ]os  regidores
propietarios  Kar]a  Tatiana  Ba]todano  Sequeira,  Pedro  Andres  Mes6n  Femfndez,  E]sa
Gabriela Torres Montiel y Johan Tali Sa]inas RosaLes y la  regidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora.  ACUERDO DEFINITIVAhffir`ITE APROBADO  CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMsldN.

22-Oficio SA-CCDRN-078-2024 de fecha 04 de juhio de 2024 enviado por la sefiora Flor Ethilma
Jimenez Guerrero,  Secretaria Admini,strativa del Comite Cautonal de Deportes y Recreaci6n de
Nandayure, mediante el que comunica que en reunion ordinaria # 144 del 29 de mayo de 2024 en el
articulo #9  se acord6 enviar solicitud al Concejo Municipal para el nombramiento de  sus  dos
representantes para el  CCDR-Nandayune, ya que el  actual  tiene como fecha de vencimiento el
proximo primero de agosto de 2024, esto acatando lo estableeido en el articulo ciento setenta y
cuntro del C6digo Municipal. . .  Considerando ]a soljcjtud del CCDR-Nandayure y la jmporfucia
de dicho trinite, este Concejo acuerda: Realizar la convceatoria mediante la Pagina Web de la
Municipalidad de Nandayure a toda la poblaci6n que tenga inteies en participar del concurso para
la elecci6n de los dos representantes del Concejo Municipal de Nandayure ante el Comite Cantorml
de  Deportes  y  Rcereaci6n  de  Nandayure,  por  lo  que  se  le  solicita  a  los  interesados  enviar
curriciculum al correo electr6nico lQhavez@nandayure. go.cr a partir del 14 de junio hasta el 9 de
julio de 2024, el dltimo dfa (9 dejulio) se recibiri hasta la 1:00 p.in.. Comuniquese. Aprobado por
unanimidad con cinco votes positives de los regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, Pedro Andrts Mesen Fernfndez, Elsa Gabrich Torres Montiel y Johan Tali Salinas
Rosales y la regidora sup]ente en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO
DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMS16N.

23-Oficio DREN-SCEO8-061-2024 de fecha 10 de junio de 2024 enviado por el seffor Mrr. Guillermo

:#:Zmgc#as[uapcoeco¥o°idaec#nu:££frnfaded]ecef::u±°£3%gidi;gnt:oe]Eqduuec];ntlqj:aEqfeu:#:spr£Pgue:::
a solicited de la Direetora Licda.  Floria Mariso]  Campos Galngarza, la ndmina es la siguiente:
Gabriela  Maria Ramirez  Alvarado,  c6dula  503900512,  Junn  Bautista Nthez  Carralng  cedula
502550336,  Carlos Antohio  Cortes  Cordero,  cedula  503170489,  Vilma Mata cordero  Cortes,
c6dula  502870786  y  Dago  del  Camen  Sanchez  Araya,  c6dula  502890585.  Considerando  la
importancia que dicho Centro Educativo cuente con su Junta de Educaci6n, este Concejo acuerda:
Primero: Aprobar el nombramiento de las personas indicadas en la n6mim anterior. Segundo: Que
la  Directora  del  Centre  Educativo  coordine  con  la  Secretaria  Municipal  la  fecha  para  la
juranientaci6n,     al     tel6fono     26577081,     extension     2015     o     al     conco     eleetrdhico
_rchavez@nandayure.go.c_I.  Comuniquese al Circuito 08.  Aprobado pop unanimidad  con cinco
votes positivos de los regidores propiefarios Kaha Tatiana Ba[todano Sequeira, Pedro Andres
Mesch Femaldez, EJsa Gabriela Torres Montiel y Johan Th]i SaJinas Roales y fa regidora
suplente en ejercicio Yuselyn Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO DEFINITIVARENIE
APROBADO CON DISpENSA DE TRAhrm DE COMS16N.

24-Nota de fecha 11 dejunio de 2024 enviada por el sefior Manuel Alexander Urbina Garita, Presidente
de la Asociaci6n de Desarrollo Integral de Sam Pchlo, Nandayure, mediante ha que solicita permiso
ylicenciatemporaldelicorespararealizaractividaddekanokebailableel30dejuniode2024,con
horario de 8:00 p.in. a 12:00 a.in. media noche, en el Salon Multiusos de San Pchlo, mismo que sera
GRATUITO, y con motivo del ciene del campeonato de futbol de barrio. Considerando la solicitud
de la ADI San Pablo, este Concejo acuerda:  Primero: Aprobar el permiso para la actividad de
karaoke ballable el  30  de jurio de 2024,  con horario de  8:00  p.in.  a  12:00 a.in.  media noche,
Seglindo: Autorizar la ricencia temporal de licores para dicha actividad con horario de 8:00 p.in a
12:00a.in.medianoche,conelentendidoqueesprohibidalaventadelfcoramenoresdeedadyla
permaneneia de estos en la actividad, igunlmente se le recuerda a Los responsables de la actividad el
cumplimiento del articulo N° 5 de] "Reglamento de Patentes Temporales de Licores y Permisos de
Baile" y Tercero: Debido a que la actividad es GRATUITA se exonera del pago del permiso de
karaoke  bal]able.   Comuni'quese.   Aprobado  con   cuatro  votes  positives  de  ]us   regidores



propiefarios  Karla  Tatiana  BaTtodano  Sequeira,  Pedro  Andrts  Mes6n  Fernfndez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y la regidora suplente en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero
Mora, el regidor Johan Ta]i Salinas Rosa[es se inhibe de vofar I)or ser parts de la ADI Sam
Pablo. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAhrm DE
COMsldN.

25- Nota de fecha 07 de junio de 2024 enviada por el sefior Lermer Garrido, Gerente General del Hotel
Punta Islita, mediante la que solicita se le conceda rna audiencia ante el Concejo Municipal en
conjunto con e] Alcalde Mulcipal para exponer sus observaciones a propuesta de recalificaci6n y
ajuste  del  Plan  Regulador  de  Playa  lslita...   Cousiderando  la  solicifud  del  imeresado  y  la
importancf a de escucharlo, este Concejo acuerda: Concederle la audiencia solicitada pan el lures
01 de julio de 2024, a las 5:00 p.in., por un espacio de 20 minutos, en la Sala de Sesiones de este
Ayuntamiento (ubicado costado sun del Jurgado Contravencional de Nandayure). Comuhiquese.
Alcalde  Municipal.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votos  positivos  de  log  regidores
propictarios  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andres  Mesen  Fernfndez,  Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Ta[i Salines Rosales y ha  rngidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO  CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMsldN.

26-Docunentodefecha7dejunjode2024,enviadoporelsefiorLennerGarido,GerenteGeneraldel
Hotel Punta lslita, dirigido al sefior Teddy Zdfiiga Sinchez, Alcalde Municipal, mediante el curl
indica que, el motivo de la presente carta es para solicitar muy respetuosanente rna audiencia con
su persona y  con el  cousejo  municipal para exponerles nuestras  observaciones a propuesta de
rectificacichyajustedelPlanReguladordePlayalsljta.Laanteriorsolicitndlabasamusenelhecho
queenfecha14dejuliode2023serealizdporpartedelcousejomunicipalhaaud_iencjaptiblicapara
presentarlapropuestadeajusteyrectificaci6ndelplanreguladordePlayalslftayposteriormenteel
4 de agosto del mismo afro nuestra empresa presents observaciones a dicha propuesta las cunles
lamentablemente no tuvieron eco; y al  dfa de hoy el proceso no tiene ninguli avance y nuestra
compafiia no puede realizar la renovaci6n de  ha concesi6n y con ello  invertir en mejolas a la
infraestructura. . . Se acuerda: tomar nota.

27-ADVERTENCIA N°0]2-ADVAIM-2024 de fecha 08 de junio de 2024 enviada per el Lie. Jorge
Alfredo P6rez Villarreal, Auditor lntemo Municipal, dirigida al Concejo Municipal, Alcaldia y
VicealcaldiaMunicipal,medianteelqueserefierealaAdvertenciasobrelaausenciademeeanismos
para la preveneidn y combats de la corrupci6n en la Municipalidad de Nandayure, edverteneia que
emite con e]  prop6sito de que dentro del  maco de sus facultades y competencias ejeeuten las
acciones  administrativas  a  la MAYOR BREVEDAD POSIBLE,  en  el  respeto  al  principio  de
legalidad,  inteies  ptiblico,  deber  de  probidad  y  protecci6n  de  los  intereses  institucionales ....
Considerando 1. Lo manifestado y solicitado por el Auditor lntemo en dicha advertencia, 2. Que
debemos analizar dicho docunento, 3.  Que tenemos conformada rna comisi6n para el tema de
Subauditor y 4. Que el sefior Auditor mos sugiere utilizar dicha comisi6n para todo lo referente a la
Auditoria  Intema,   este  Concejo  acuerda:   Primero:   Utilizar  la  Comisi6n  Especial  para  el
nombramiento del Subaditor Intemo Municipal de la Municipalidad de Nandayure, para todo lo
referentealaUhidaddeAuditorialntemadelaMuricipalidaddeNandayure,porloqueseprocede
a cambiar el nombre de dicha comisi6n, la que en adelante se denominara, Comisi6n Especial para
AsimtosdeAuditchalntema,manteniendolusmismosintegrantes,asaber:KarlaTatianaBaltodano
Sequeira, Pedro Andrfes Mes6n Femandez, regidores propietarios, Wagner Bofo6n Cambronero,
regidor  suplente,  Rubch  Alexis  Palma  Bermhdez,  Juan  Bautista  Gdmez  Fonseca,   sindicos
propietarios  y  Milagro  Gonzalez  Ramirez  y  Alvaro  Alvarado  Enriquez,  sindicos  suplentes,
Segundo:  Remitir  copia  de  la  Adverfrocta  NQ012-ADVAIM-2024  a  dicha  comisich  para  su
conocimiento, ahalisis y trinite correspondiente y Tercero: Remidr copia del presence acuerdo a
la  Contraloria  General   de  la  Reptiblica.   Comun'quese.   Auditoria  Intema.   Aprobado   por
unanimidad con cinco votos positivos de los ngidores propietarios Kairla Tatiana Baltodano
Sequeira, Pedro Andres Mesen Femfndez, Elsa Gabrie]a Torres Montie] y Johan Ta]f Sa]inas
Rosa`les y la regidora suplente en ejercieio Yoselyn Tatiana Cambl'onero Morn. ACUERDO
DEFrmTlvARENTE APROBADO.
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28-Nota  de  fecha 07  de junio  de  2024  enviada por Luis  Femando  Araya R
Asociado,  TA-6893, mediante el  que se refiere al  oficio  SCM.LC  01-176-:
setiembre de 2023, mediante el cual se le concede una audiencia para octubre 2023,para exponer la

®

importancia y neeesjdad de que el Concejo conozca y de el visto bueno y tome el acuerdo para la
aprobaci6n de la apertura de calle pthlica, y en dicha sesi6n se les indic6 que para continunr con el
triniteytomarelacuerdorespectivoesrequeridounestudiotechico,elaboradopore]departanento
delngenieriadelaMunicipalidad,yenconsultaaldepartameutoindicadoselescomunicaquepara
realizar dicho estudio se requiere de un acuerdo o solicrfud por parte de Concejo para prcoeder. . .
Considerando  lo  manifestado por el  interesado y que desconocemos del asunto, este Concejo
acuerda: Invjtarlo a que mos acompafie en rna audiencia ants el Concejo Mulcjpal pars que nus
expliquesobreeltemaypodertomardecisionesalrespecto,audienciaqueseprogramaparaellunes
08 de julio de 2024, a las 5:00 p.in. pgr un espacio de 20 minutos. Comuniquese. Aprobado por
unanimidad con cinco votes positivos de los regidores propiefarios lhaha Tatiana Ba[todano
Sequeira,PedroAndrtsMesenFemandez,EhaGabrielaTorresMonde]yJohanTah'Salinas
Rosales y la regidora su|]lente en ejercieio Yoselyn Tatinrm Cambronero hhom ACUREDO
DEFINITIVARENIE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE CONIS16N.

29-Nota de fecha 10 de junio de 2024 enviada por el sefior Leandro Alvarado Sibaja, Secretario de la
Asceiacich de Desarrullo Integral de Santa RIta, mediante la que con.nuniea que deha asociaci6n
acord6 solicita_r al Concejo Munieipal 1o siguiente; 1- Cambio de zinc deL salon comurral, ya que se
encuentra en malas condictones y esti como albergue de la Comisj6n Cantonal de Emergencias,
cuyo costo actual es de ¢10.000.000, 2-  Solicitud de reeursos econ6micos para el mini festival
navidefio a efectuarse en Santa RIta el 21 de dicfembre de 2024 y 3- Solicitud de ¢7.000.000,00 los
cunles se distribuirfu en el pago de fiesta navidefia y alimentaci6n de los nifros, alimentaci6n y
bebjdas de las.bandas locales, grupo musical para balle gratis, luces para iluminaci6n del parque,
comparsas y cimarronas, inflables y toro mecanico. Cousiderando lo manifestado y solicitadb per la
ADISantaRIta,esteConcejoacuerda:RemitircopiadelanotaalAlcaldeMunicipalparaquevalore
la  posibilidad  de  brindarles  lo  solicitado.  Comuniquese.  C:  ADI  Santa  Rha.  Aprobado  por
unanimidad con cinco votes positivos de ]os regidores propietarios Kar]a Tatiana Baltodano
Sequei[ItPedroAndrfesMes6nFerndndez,E]saGabrielaTorresMontielyJohanTaliSalinas
Rosa]es y la riegidora sup]ente en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora. ACUERDO
DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMS16N.

30-Nota de feeha 10 de junio de 2024 enviada por el sefior Lcandro Alvarado Sibaja, Secretario de la
Asociaci6n de Desarrollo Integral de Santa Rha, mediante la que comurica que dicha asociaci6n
acord6rcalizarlasfiestasdeSantaRItadel28defebreroal03demarzode2025porloquesolicitan
alConcejoMulcipal,apartardichasfechas.ConsiderandolosolicitadoporlaADISantaRita,este
Concejo acuerda: Apartar las fechas solicitadas y que presenten los requisitos pana los eventos a
realizar. Comunjquese. Aprol)ado por unanimidad con cinco votes positivos de log regidores
propietarios  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira.  Pedro  Andres  Mesen  Fernfndez,  Elsa
Gal)rie]a TorTes Montie] y Johan  Tah' Salinas Rusales y la  regidora suplente en ejercicio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora.  ACUERDO DEFINITIVAhENTE  APR0BADO  CON
DISPENSA DE TRAMTE DE CONIsldN.

1-Nota de feeha 10 de junio de 2024 enviada por el sefior Leandro Alvarado Sibaja, Secretario de la
Asceiaci6n de Desarrollo Integral de Sana Rita, mediate la que comunica que dieha aaciacich
acord6 solicitar pemiso de belle y patente temporal para el evento de enduro a redizarse los dias
del 05 al 07 de julio en el Salon Comunal de Santa Rita, 05 y 06 de julio inicio 12:00 medio dia,
baile y venta de bebjdas, finalizando a las 3:00 a.in. del siguiente dia y el 07 de julio ihicio  12:00
medio cia, baile y venta de bchidas, firalizando a las 11 :cO p.in. Cousiderando que no res queda
claro .ha hora de _inicio de lan actividades hailables, este Concejo acuerda,: Solicifarle a la ADI Santa
RIta,  mos  aclare  el  horario  de  inicio  de  las  actividades  bailables  de  cada  dia.  Comuniquese.
Aprobado  por unanimidad  con  cinco votes positives  de los  regidores  propictarios Einrla
Tatiana Baltodano Sequeira, Pedro Andrts Mes6n Fernfndez, Elsa Gabriela Torres Montiel
y Johan Talf Salinas Rosa]es y ha regidora suplente en ejercicio Yoselyn Tatiana Canbronero
Mora.  ACUERDO DEFINIHVAREN7IE  APROBADO CON DISPENSA DE TRAMITE DE
COMsldN.



32-Copia del oficio GJS-FPLN- OFI-0163-2024 de fecha 05 de junio de 2024, enviado por el Mba.
Gilberth Jimenez, Diputado Asamblea Legjslativa, mediante el  cual indica que, con relaci6n al
Decreto N 044263-MOPT, el curl busca trasladar mds de 3.071.42 kil6metros de vias nacionales,
tanto, primarias, secundarias. terciarias y rutas de travesia, a los Gobjemos Lcoales, pero sin los
recursos   econ6micos   necesarios   para   atender   las   mismas,   indispensables   para   brindar
mantehimiento a las vias pdblicas, y con el agravante que rna gran mayoria de estas vias no esfan
en carpeta asfaltica, lo que llevaria a realizar altas inversiones para mejorar su condici6n, para lo
curl los gobiemos locales no tienen los recursos, por lo que dicho traslado de competencias a todas
luces no es razonable y adends incumple la normativa vigente para el traslado de competencias con
recursos al muricipio, come lo estableee claramente el articulo 170 de la Custitucich Pol±tica, y el
articulo  5  de  la  Ley  General  de  transferencia  de  competencias  del  Poder  Ejecutivo  a  las
Municipalidades 8801, y cito: "Articulo 770.-Las corporaciones municipales son aut6nomas. En el
PresupuestoOrdinariodelaReptiblica,selesasignariatodaslasmunicipalidadesdelpalsunasuna
que no sch inferior a un diez por ciento (10%) de lus jngresos ordinarius calculados para el afro
econdmieo coITespondiente. . . Se acuerda: Darlo per conocido y tomar nota.

33-Copja del oficio SC-AC-0487-ORD 05-2024 de fecha 5 de juhio de 2024, enviado por el Licdo.
Mauricio Antonio Salas Vargas, secretario del Concejo Municipal de Montes de Oca, mediante el
curl remite el Asunto: Transcripci6n asunto conocido per el Concdyo Minicjpa] de Montes de Oca,
en la Sesidn Ordirmria Nro.  05/2024, Articulo N a  12.2, del dia 03  ds junio del 2024, el cunt
textualmente dice:  12.2.-MOC16N PRESENTADA POR REGIDOR SUPIENTE JORGE MORA
PORTUGIJEZ;  ACOGIDA  POR  REGIDOR  PROPIETARIO  JEISON  SAIAZAR,  MARTA
CORRALES    SANCREZ    y    JORGE    ESPINOZA    CAMACHO;    SUSCRITA    POR   LOS
REGIDORES  SUPLENTES  JESSICA  MORA RORERO E  RENE  SALAZAR CARVAIAL/
REF.  RECIONANIEI`ITO  DE  AGUA  POTABLE  EN  MONIES  DE  OCA,  ,  la  cud  dice:
"CONSIDERANDO: PRRERO. Que el acceso al ague potable en calidad y Cantidad aceptables
son un derecho humano fundamental reconocido por la Asamblca General de las Naciones Uridades
desde el afro 2010; y asi establecido en eL articulo 50 de nuestra Coustituei6n Politica. . . Se acuerda:
Darlo por conocido y tomar nota.

34-CopiadelOficioDC-029-2024,confechadel10dejuniode2024,suscritoporlaLicda.XiniaMaria
Cambronero Castro, Contadora Mulcipal, dirigido al A]calde Municipal Giovanhi Jimenez G6mez,
mediante el que adjunta los siguientes documentos: Conciliaci6n Bancaria al 31 de mayo de 2024:
Se concilian saldos de las cuentas bancarias manejadas por la tesorera, contra Saldo Diario Caja de
Tesoreria, Conciliaci6n General de contabilidad al 31  de mayo de 2024:  se concilian saldos de
tesoren'a,  Caja  rfuca,  contra  saldo  del  Libro  Mayor  de  Contabilidad;  Lf sta  de  dep6sftos  sin
contabilizar de las cuentas corrientes N° 062-000004-7, N° 2350002628-0; y las cuentas de caja
thica 73900011450901013 y 73911350900036531, Lista de notas de cr6dito sin contabjlfzar de la
cuenta corriente N° 062-000004-7; Lista de cheques girados y no cambiados de la cuenta corriente
N°   062-000004-7,   062000837-0   y   062-001756-1;   Estados   de   cuenta   de   ]a   Caja   rfuca:
73900011450901013,       73900011450901036,       73900011450901021,       73911350900036531,
73911350900019001,   CR57073930509000032580.   Considerando   la   importancia   de   dicho
docunento, este Concejo acuerda: Primero: Dar por conceida la Conciliacf6n Bancaria al 30 de
abril  de  2024  y  Segundo:  Remitir  copia  al  Auditor lntemo Municipal  para  su conocimiento.
Comuniquese.   Aprobado   per   unanimidad   con   cinco   votos   positives   de   los   regidores
propiefario8  Karla  Tatiana  Baltedano  Sequeira,  Pedro  Andr6s  M€s6n  Ferndndez,  Elsa
Gabrie]a Torres Montiel y Johan  Talf Salines Rosales y la regidora suplente en ejercieio
Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora.  ACUERDO DEFINITIVARENTE  APROBADO  CON
DISPENSA DE TRANITE DE COMS16N.

35-OficinAIIN0113-2024defeeha11dejuniode2024delAlcaldeMunicipalmedianteelquesolicita
autorizaci6n de pago a favor de SERVICENTRO NANDAYURE, SA. Ia suma de ¢2.820.920,00
por compra de combustible para maquimria municipal, realizando trabajos de mantenimiento en la
ruta cantonal 509101 Trocha Caletas, ruta cantonal 509100 Trcoha Moravia, ruta cantonal 509093
Radar-Mario Montero,  ruta cantonal  509118 Cuadrantes Bella Vista segin drdenes de compra
65783 y 65749, financiado con recusos de la Lay 8114, a SERVICENTRO NANDAYURE, SA.
Ia  suma  de  ¢64.520,00  por compra  de  combustible  para  motoguadaha  rcalizando  trabajos  de
limpieza y  mantenimiento  de vias  cantonales y  compra de  combustible para vehiculo  SM4755
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realizando trabajos de mantenimiento del acueducto municipal, segfui 6rdenes
65793, financiado con presupuesto ordinario 2024, cuenta 4-7. Considerando:
cumplir con el pago de dicha obLigaci6n, este Concejo acuerda: Autorizar el pago
a las casas comerciales antes jndicadas. Comuniquese. C: Tesoreria. Aprobado por unanimidad
con cinco votes positives de los regidore§ propictarios Karla Tatinna Baltodano Sequeira,
Pedro Andres Mesen Femfndez, Elsa Gabrie[a Torres Montie] y Johan Ta]i Salinas Rosales
y  la   regidora  suplente  en  ejercicio  Yoselyn   Tatiana  Cambronero  Mora.   ACUERDO
DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMstoN.

36-Oficio AEN-0114-2024 de feeha 11 de mayo de 2024 del Alcalde Municipal y con el visto bueno
delaEncargadadeRecursosHumanos,medianteelquesoljcitalaaprobaci6ndelperfilcoupacional
de rna plaza por servicios especiales de Tecnico Encargado de Plarificaci6n por un periodo de 4
meses, sustentado en el oficio DTTIMC-DA-04-2024 de la Uhi6n Nacional de Gobiemos Locales
(UNGL) y el estudio tecnico que reapalda la creaci6n de la plaza, lo anterior prra ser incluido en el
manual desoriptivo de presto, pars realizar la contratacich respectiva y cumphir con la disposition
N°DFOE-SEM-0968  de  la Contraloria General  de  la Repthlica donde solicita cunplir con  la
planjficaci6n tfotica y estrategica, a fin de consolidar instrumentos claves como el Plan Estrategico
Mulcipal y el Plan de Desarrollo Humano Lcoal. Considerando lo manifestado y solicitado por el
Alcalde Municipal, este Concejo acuerdr Aprobar la solieitud de aprobaci6n del perfil coupacional
de una plaza por servicios especiales de Tecnico Encargado de Phanjficaci6n por un periodo de 4
meses.  Comuniquese.  Aprobado  por unanimidad con cinco votos positivos de los regidores
propiefarios  Kaha  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Pedro  Andrts  Mes6n  Fernfndez,  Elsa
Gabriela Torres Montie] y Johan Tall' Salinas Rosa]es y la  regidora suplente en ejercicio
Yuselyn  Tatiaun  Cambronero  Mora. ACUERDO DEFINITIVAREr`ITE  APROBADO  CON
DlspENSA DE TRAunE DE coMstoN.

37-OficioAMN0115-2024defecha11dejuriode2024de]AlcaldeMunicipalmediantee]quesolicita
aprobaci6ndelaprdrrogaalcontratoN°0432024000300001-00delAlquilerdelCami6nRecolector
de  Residuos  S6lidos  para  el  Canton  de  Nandayure  (Contrataci6n  de  Urgencia)  contratado  el
22/02/2024 por 4 meses, con la posibilidad de una prdrroga por 2 meses mds, teniendo en cuenta
que el 22/06/2024 vence el plazo del contrato antes mencjonado, exhorta a los sefiores del Concejo
Municipal aplicar el articulo 280- plazo y pr6rrogas del contrato, del reglameuto de la Icy general
decontrataci6nptiblica,siendoesteConcejoMunicipalel6rganoaprobadordelaadjudicact6n,sera
este  quien deba acreditar,  mediante  acto motivado,  su conveniencia de pr6rroga.  Debido  a  lo
anterior,  esta  A]caldia  le  es  preciso  recalcar  elementos  que  demuestran  la  converiencia  de
aprobaci6n de dicha solicitud de pr6rroga, como lo sehalado en la Ley para la Gesti6n Integral de
Residuos N°8839 en su articulo 8 rna serie de inposiciones a las Municipalidades, entre estas el
inciso D que indica "garautizar que en su territorio se provea del servicio de recolecci6n de residuos
en foma selectiva, accesib]e, peri6dica y eficiente para todos los hchitantes, asi como de centros de
recuperaci6ndemateriales,conespecialenfasisenlosdepequehaymedianaescalaparalaposterior
valorizaci6n"...solicitaprorrogarpormotivusdeintdesptlblicoelcontratoN°043202400030000l-
00 del Alquiler del Cami6n Recolector de Residuos S6lidos pana el Canton de Nandayure, por 2
meses. Considerando lo manjfestado y so]icitado por el Alcalde Mulcipal y que ha sf do vf sta la
solicitud de prdrroga ndmero SICOP 13 52024000300001 del contrato ndmero 0432024000300001 -
00denominadoAlqullerdelCanichRecolectordeResidrusSblidesparaelCant6ndeNandayure,
Contrataci6n de Urgencia, emitida por el sr. Ignacio Escobar Bray en su condici6n de proveedor
instituofonal, este Concejo acuerda:  Primero:  Aprobar y acoger la recomendaci6n de pr6noga
ninero SICOP  1352024000300001, emitida por el sr. Ignacio Escobar Bray en su condici6n de

#°3V2eoift:S#Ci°¥'edsje#8uin::£::oseijLP[%eb€Esrffi°%%DPRI°RIrGdjEzm#e€L#zC°=trat%#ef
identidad ndmero 5-0249-0651 y Tercero: Se autoriza a la seeretaria titular del Concejo o quien
ocupe su puesto, a efectuar todas las acciones pertinentes en el  sistema SICOP.  Comuniquese.
Aprobado  por unanimidad  con  cinco votos  positivos  de  los  regidores  propictarios Karla
Tatiana Baltodano Sequeira, Pedro Andres Mes6n Fernfndez, Elsa Gabriela Torres Montiel
y Johan Ta]i Sa]inas Rosales y ]a regidora sup]ente en ejercicio Yose]yn Tatinm Cambronero
More. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE  DE
CONIS16N.
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38-Oficio PM 0025-2024 de fecha 11 de junio de 2024 enviado por el sefror lgmcio Escbbar Bray,
Proveedor Mulcipal,  mediante  el  que  informa  qpe  el  procedinento  de  contratacich  ninero
2024LD-000015-0020450009,  Compra  de  repuestos  y  llantas  para  flotilla  vehicular,  result6
desierto/infrotuosoenlaplataformadelSICOP,nosepresentaronofertas,porloquesolicitatornar
elrespeetivoacuerdodeclarandodichoprocedimientodesierto/infructuoso,iinicainenteenlaPartida
N°01. Considerando ]a inportancia de condnuar con el trinite, este Concejo acuerda: Aprobar la
solicitud de Declaratoria INFRUCTUOSA de la Partida N°01 del procedimiento ninero 2024LD-
000015-0020450009,   Compra  de   repuestos  y   llantas  para   flotilla  vehicular.   Comuniquese.
Comuniquese.   A|)robado   por   unanimidad   con   cinco   votos   positives   de   los   regidores
propietarios  Karla  Tatiana  Ba]todano  Sequcira,  Pedro  Andr6s  Mesen  Fermfndez,  E]sa
Gabriela Torres Montiel y Johan Talj SaLinas Rosales y la  regidora suplente en ejercieio
Yosel!m  Tatiam  Cambronero  Mora. ACUERDO DEFINITIVARENIE APROBADO  CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMS16N.

ARTICULO      V
Informe de Comisiones v de] Sefior Alcalde

Lareg.KarlaTatianaBaltodanoSequeira,PresidentaMunicipal,continuamosconelarticuloV,inforne
de comisienes en este mornento no tenemos informes de cohisj6n, y procedo a darle la palabra al sefror
Alcalde para su infome.

Informe de] Sefior Alcalde Municipal

EI Sr. Teddy Osvaldo Zdfiiga Sfrohez, Alcalde Municipal, saluda y manifiesta, como lo mencione la
semana anterior, nosotros mos hemos evocado a trabqjar 3 elementos may inportantes de prrte de la
administraci6n,  el  primero es trabajar en una modificaci6n presupuestaria y  la constueci6n de  un
presupuestoextraordinario,queseriaelprimerodeestaadminjstracf6n,paraquelaadmiristraci6npueda
continuar en sue servicios en su funcionamiento, debido a las restricciones que tenemus de tener un
presupuesto ajustado, ya hemus tehido varias  sesiones de trabqjo tanto con ustedes como regidores.
Como con el personal administrativo y en el segundo punto hemos venido trabqjando el proceso de la
reorganizaci6nadministrativadelproyectodeordenorganizacionalconlaUul6nNacionalDeGobiemos
Locales, ya esti muy avanzndo el proceso.  Ya hoy  se hicieron las entrevistas a la mayoria de  los
funcionarius mos quedan. Un tercer dia de entrevistas esas entrevistas las esti llevando la Uhi6n Nacional
de Gobiemos Locales, con el personal, con todo el personal o muestras del personal y yo creo que este
vaaserungranproductoparalequequeremuscomogchiemoloed,qpeesmodemizarlamuriciprlidad
y darle un orden administrativo y una nueva vision a la administraci6n y al c6mo podemos operar como
tat  y  tereero;  que  es  el  elemento  mds  importante,  qure  son  las  disposiciones  que  mos  ha  dado  la
Contraloria. Ya hemos empezado a ordenar un poco el darle reapuesta a la Contraloria con estos temas,
apoyar Jus informes y lus avances a cada disposicich. Este hemos designado a un oficial de enlace a ralz
de eso ya esfamos pidiendo la informaci6n a los otros oficiales de enlace que estahan en la anterior
admihistraci6nyaraizdeesoyocreoqueyavanosaempezaraordenarmueholasituaci6nquetenemos
y la imagen que tenemus ante la Contraloria con respecto a las disposiciones que ellus mos han estado
dando por. A raiz de eso les puedo decir que hemus estado avanzando y que la idea de nosotros es poder
llegar a cumplir en ha medida de lo pusible.  Y todos lus esfuerzos humanos que hagamos, con estos
temas es llegar a crmplir con un avance significativo de las disposieienes. Muehas de ellas estfn, eran
may sencillas, diganus o facfles de lograr y qpe yo espero qpe ya ha al 30 de agosto, tenganos un gran
avance, que tengamus unas preocupaciones memos o menores y podanus ocupamus de elementos. Mas
de desarrollo del Cantch y no tanto de ordenamiento administrativo, entonces este bdsicaniente seria
infomales esos 3 puntos, que hemos estado trabg!jando y elementos que en su momento voy a invitar a
la sefiora Vieealeddesa a tambien  a levantar o mds bien  exponer  que ya ha venice trabajando con el
tema de Juegos Deportivos Nacionales que ella ha vehido liderando de buena manera con un equipo de
compafros del Concejo, Sindicos y ciudadania y otros elementus que yo creo que son inportantes de
que este Concejo y la ciudadahia conozca de la labor que ha estado desempefiando el ultimo mes y que
ha liderado de buena manera. Muehas gracias.

La  reg.  Karla  Tatiana Baltodano  Sequeira,  Presidenta Municipal,  responde,  muchas  gracias  sefror
Alcalde.
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ARTICULO     VI
Asuntos varios

a

La Beg. Karla Tatiana Baltodaro Sequeira, Presidenta Munieipal, comenta, pasamos al articulo s6tino,
asuntus varies,   bueno  quiero  hacer enfasis  a. rna informaci6n  relevante,  tat  vez podamus  con el
compafiero TI hacer un comunicado, a la poblaci6n donde ya tenemos el cambio del dia y la hora para
la realizaci6n de las sesiones ordinarias del Concejo Municipal de Nandayure, que seria para los dias
lunes de cada semana partir de las 5 :00 de la tarde, por otro lado, tambien esfa ya publicado en la Gaceta.
Lo que es e] Reglamento fntemo para el pago de gasto de transports, hospedede y alimentaci6n a los
sefiores  regidores y  sindicos,  propietarios y  suplentes del  Concejo Municipal de Nandayure.  Igual
compafieros quiero aprovechar el espacjo porque ya tenemos las comisiones este conformadas, pero no
ensitenemosoelcoordinadoryelsecretariodecadacomisi6n,entoncessipodemosfapidamentepodria
hacerles como un enfasis a cada una de las comisiones quienes lo estal conformando y que procedamos
a electr quien va a ser el ccordinador y secretario o secretaria de cada una de las comisiones, tenemos la
Comisi6n, las comisiones Pemanentes de Hacienda y Presupuesto, en esta comisi6n esfa nd persona
Karla Baltodano, Sequeira, Elsa Gabriela Torres Montiel, Wagner Bori)6n Cambronero, Johan Salinas,
Rosales, Pedro Mesen Femindez, entonces, necesitamos un coordinador y un secretario o secretaria.
Entonces dejemos el caso por aparte y luego yo podria pasarles el dato mafiana y se lo estariamos
pasandoaRebeca,tambienesimportanterecordarquequeremosalTancarparaeljuevesconlaComisi6n
de  Asuntos  Juridicos,  entonces  ya  tendriamos  que  tener  el  coordinador y  el  Secretario,  entonces
haginoslo para que no se haga tan endensa la sesich tener. No se el espacio de asuntos varios, st alguien
tiene algun cousulta.

A RTIC UL0      V II
ESDacio de los Sfndicos

ki&J=ol¥#deig:#ou#e¥i=lg::::::FTxiv=lonacontinuamasypasanosal
El sindico  Alvaro Alvarado Enriquez, saluda y pregunta va mds qure todo para la parte admiristrativa y
para el alcalde, en Santa Rita tenemus un gran problema ahorita con el marco de la correspondencia que
enviaron los compaiferos de la asociaci6n, que el salon comunal es uno de lus puntos clave para evacuar
personas en una eventual este emergen en todo lo que se esfa dando ahorfua, pienso que hay que pasarle
el bisturi porque el sal6n no refine ahorita las condiciones, como para evaouar esas personas y mandarlas
ahi. 6Por qut? Por ahi lo especifica may bien, tenemos un problema de goteras que es como estar afrora,
no s6 el sefior alcalde, qut soluei6n por ahorita, repito, siendo un punto c]ave para evacuar personas y
en  las  condiciones  que  el  edificio  se  encuentra  ahorita,  yo  pienso  que  tambich  61  esfa  como  en
emergeneia.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Muliicipal, responde, muchas gracias Alvaro, es
tambien importante este, aparte de lo que vaya a indicar el sefior Alcalde, indiear que hay este tambien
un procedimjento que podrianius tomar en cuenta el criterio que tiene el Mhisterio de Salud en relaci6n
a este case del campo ferial, verdad, entonces no se, sefior alcalde, tiene la palabra. Si, el salon comunal,
pero el salch comunal hay rna comjsich de emengencias y esa condsich es liderada per unos personeros
y ellus tienen criterius para indicar si esfa o no rethe condiciones, digamos nosotros ahorita en este
momento no tenenos la capacidad de indicar sj este lugar refine o no, entonces seria inportante pedir.
Yestarecomendaci6naestaComisi6ndeEmergenciasquesitienelavaloraci6ndeluslugares,digamos,
si nosotros estamus poniendo que vaya al sefior alcalde para poder presupuestar, digamus dentro de los
presupuestos que vamos a hacer, porque de seguir ahorita que msofros le vamos a dar un presupuesto
seria algo irresponsable porque no contanos con eso. Tenemus qpe por eso empezar a trabqjar ciertas
situaciones administrativas donde ya podanus como tener ese aporfe econdmico donde vamos a llegar

las comunidades. Si. tiene la palal)ra Wagner.

1reg.WagnerBofo6nCainbronero,menciona,Teddy,conrespectoaesoalaComisichdeEmergencia,
gamos, ese sal6n esfa escogido para eso, entonces la Comisi6n de Emergencia deberia valorar.  S£,

xacto, no. Y si no digamos hay presupuesto por medio de la Comjsi6n de Emergencia, tal vez se pueda
analizar por ahi y no por la Municipalidad.



Lareg.KarlaTatianaBaltodanoSequeira,PresidentaMulcipal,lecedelapalabraalAlcaldeMunl.cipal.

EISr.TeddyOsvaldoZnfiigaSanchez,A]caldeMurictpal,manjfiesta,muchasgraciasporponerelpunto
sobrelamesa,talvezparainformaroesclarecerunpocoeltemaqueestanosconversando.LaComisi6n,
diganiosqumotal,tienepocosreeursos,ellosparaactuartienenquehaberunprceesodedec]aratoriade
emergencianacional,porunasituaci6nespecificaenelcasoanterior,tomentaNateporejemplo,enel
caso de nosotros al no tener dec]aratorias y no tener esos procedimfentos, es may difici] traer recursos
del ambito nacioml, del Fondo Nacioml de Emergencias, ahora Cantonales, ahorita lo que nosotros
podemostrahajarenrelaci6naestosson]osprimerosinpactosqueson,puntualmente,enloquesonlos
riosdelcant6nespecificanente,yloquepodemoshaceresconrecursospropiosmunicipales,empezar
a reforzar el  tema de los  albergues cantonales  eso hay  que jdentificarlo porque los recursos de la
municipalidad, son limitados y al ser limitados, hay que orientarlos de la manera mds eficiente posible,
tomamosnotadelaso]jcitudquenoshizolaAsociacj6ndeDesarrollodeSantaRIta,sobre]oqueellos
estinsolicitande,queenestecasoestinsolicitandoelzingylasobservacio[usquehaceelcompaffiero
sindico. Al respecto del salon, tamhien es importante, diganos reealcar que nosotros como gobiemo
local,estamosenlaenteradisposici6ndeayudaramejorarlosalberguesquetenemosdeclarndospara
situaciones de emergencia, pero que un canton extenso, con muchas comunidades de inpacto y que
tenemos que orientar de la manera mas eficiente los reeursos, vamos a tener el aeercamiento come
alcaldia con ]a Asociaci6n de Desanol]o, con los representantes del distrito, para aterfer la sjtLraci6n.
Entonces  si,  vamos  a ver c6mo podemus  resolverlo,  no  sabemos  si tenemos  la capacided en este
momento de reeursos para atender la obra como tal y vcr c6mo generamos los converios respectivos
legales para atender la situaci6n en especifico, tat vez para referirme a la situei6n, digamos que hay
anueneia de nosotros, per resolver el tema, pero que tambich en e] marco de acci6n de nosotros, ella y
no podemos cunphir a cabalidad todas las solicitudes que mos llegan, entonces digarnos que en el caso
puntual de la asociaci6n esfa pidiendo ¢ 10.000.000millones de colones zing, y ya trahajar el riesgo del
muro,delapareddelalbergueoelsal6ncomunaldeSantaRitallevan'anmdsrecursosyesuntemaque
hayquevalorartambienporquehayotrasnecesidadesdeotrosalberguesyotrospuntosdealbergueque
requieren tambi6n mejoras. Entonces dentro de eso la idea de nosotros es repartirlo lo mas equitativo
posibleydemaneratscnica,quesean]ospuntosmdsinportantesparaateneichdeemergencias,nosotros
para emergencia. Tenemos presupuestado como ¢3.800.000, nada mds, entonces diay va a quedar otros
puntos que seria de recursos libres para atender esa situacf 6n en espeeifico.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Mulcipal, indica, muchas gracias sefior Alcalde
y ahora, le cede la palabra a don Carlos.

El  reg.  Carlos Morera Peralta,  cousulta, no  hay otro salon comunal,  otra  segunda opci6n para un
momentodeemergencfa,solamenteSantaRitaaquidentrodelapareedelabajura,pjensoquetalvezel
salon comunal  aqui  o  el  campo  ferial.  Ahorita no  hay  dinero para aneglar ese  salon,  la parte  de
emergencia no tiene oho opci6n ahi, me gustaria que tal vez me pudieran explicar eso.

La leg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Ptesidenta Municipal, responde, en este caso don Carlos, si
se tiene, por ejemplo el Colegio e igunl esa es una condici6n que ya se le indico el Ministerio de Salud,
es quien da el criterio porque tiene que especificar rna norma. Apljca rna norma pan vcr si cunple o
no cumple.  por lo por lo cunt es que yo les digo que podriamos soLicitarle un criterio de la persona
profesional, que es el que indic6 verdad que sean estos ]ugares, Cual fue ]a raz6n de] 4Por que los
lugares?,peroya€1tieneuncritchodefirido,digamuscomo1odicecompafiero,esimponarfeapoyary
vanos a apoyar a la ADI de Santa Rita en todo lo que podanos, pero en esfa relacidi si. Hay ya como
un criterio y ese criterio lo conoce. La Comisi6n de Emergencias ya esta establecido, pues si gustan
podrianosbuscarloscriteriosqueseconlapersonaencargadaporpartedelMinfsterio,elsefiorJohmy
Ureha Picado. Que nus envie informaci6n de cuales son lee lugares Lus albengues porque son vari-os
albergues, peso estos alhel.gues ]a Comisi6n Nacional de Emergencjas tiene. un ripe de reglanenfacj6n
que es el que aplica y  son los que estin ahorita iuscritos ants el Comife Nacioml de Emergencia
Nacional,  verdad,  entonces  si  podrianus  valorar  que  el  mos  indique,  es  inportante  que  tambi6n
conozcamos desde aca la parts de ngidores, los sindicos, cuales son los lugares que estin establecidos
en cada urn de las comunidades, verdad, Porque vemos que la sjtuaci6n de las clina va bastante, por
ejemplo, hey hubo una alerta naranja porque ya es saturaci6n en los suelus, entonces, seria imporfante
tambien  conocer  nosotros,  Yo  se  que  desde  el  Mhisterio  de  Salud  el  compefiero  tanbien  tiene
coordinadoquienessonlaspersonasencargadasensituaci6ndequeyahayaquealbergarparaqueabran
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los  campos  feriales  de  las  escuelas,  lus  colegios.  Entonces  tal  vez  pueda  I
informaci6n para nosotros tener conocimiento. Le vamos a dar la palabra al

El sindico Ruben Alexis Palma Bermddez, saluda y comenta, este la semana pasada yo hice un llamado
de atenci6n acerea de los caniinos, se mos hal]ia dicho por parte de ]a alcaldia que el, encargado de
CONAVI per la region, iba a ser una visita, 1a curl tLivo que cancelar por ctros tipos de trabajo o
inconvenientes que tuvo, entonces volver a insistir en eso dehido a que los camjnos estin en muy malas
condiciones y tanbi6n. Tal vez hacer la cousulta al alcalde, sobre la gesti6n de lo que fue en Proveeduria
para el aneglo de maquinaria, esto 1o hago porque lo que es la Quebrada de rio el dia sabado con tanta
lluvia te sali6 y al momemo hey tenemos unas imfigenes donde no paean ni siquiera un poquito de agua.
Debido al atascaniento de drbo]es, entonces en rna eventual lluvia o en rna tomenta o lo que vue]va a
suceder, se va a ver afectado este camino y se va a vcr afectada la poblaci6n, ya que es una parte
importante hacia el turismo que es el lido de Bejuco y por el otro lado es este mds que todo preventivo.
Al quitar esos frboles que estin ahi y este atascedus, porque se trat6 por los veeinos de hacerlo, pero
realmente son ifooles may grandes, entonces se necesita un tipo de maquinaria diferente. No s6 si el
sefior Alcalde se puede referir a eso o si hay alguna posibilidad de enviar un back hoe, que seria en este
caso para hacer la limpieza, por lo memos de los caudales que hay ahi hacja al)ajo, en los pasos de
alcantarillas.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, le cede la palabra al sefior Alcalde.

EI Sr. Teddy Osvaldo Zdfiiga Sinchez, A]calde Mulricipal, responde, Si, muchas gracjas al sefior sindico
del distrito de Zapotal, efeedvameute, el director Ejecutivo por elementos de fuelza mayor mos cancel6
la gira. El la reprogran6 para esta semana. Estariamos atendiendola esta semana mjsino que el foe el dia
que se compromcti6 con nosotros hacer una iuspecci6n en la rufa. Informarles que yo les manifests las
situaciones espectficas me dice que el CONAVI en ese momento no cuenta con recursos.  Qut esfa
pasandoporunasituaci6ncomplicada,presupuestariayquemdsbienvaaatenderarecogerlascuadrillas
que esfan trabajando en otras rutas. En relaci6n al punto que manifiesta el stndico ya nosotros en nos ha
notificado por pane del Presidents de la Asociaci6n de Rio Oro, la situnci6n es en especial que aconteci6
con ese tema y este, como le hemos manifestado a la poblacj6n y a este Concejo Municipal, en este
momento la maquinaria no, no cuenta   con condiciones minimas para operar, cuando hablemos de
condiciones minimas es que ya el  back hoe, tenemos tres back hoe, el drico que tenemos no puede
operar y este y continuamos con los procesos en SICOP, Recordar que eso es una situaci6n heredada de
la administraci6n anterior. Que estableeia que todos los procesos por encima de ¢ I.000.OcO de colones
tenianqueveniraprobarsealConcejoyqueesonosdetieneanosotrosdeavanzarencunlquiersituaci6n
y  que este Concqjo tendria que aprobarlo y  que  son procesos  que iriciaron el  con esta condici6n
reglamentaria, entonces de lo que hemos conversado y le he manifestado, a los representautes de la
Asociaci6n de Desanollo y la acci6n que estariamos tomando es rna vez reparado el equipo municipal
y con las condiciones ya para operar, por 1o memos que tengamos cettera de que ro vaya a ser mis
prolongado la sftracj6n con ]as miqulnas en nosofros estariamos tras]adindonos al RID Oro a resolver
este este detalle porque si hay un una situaci6n del camino en espeoffico que puede haber digamos poco
trinsito o verse inposibilitado el trinsito por la rufa, por la situaci6n en especifica, entonces que lo
vamos a atender con la mayor brevedad posible y que en ese momento estanos pasando una situaci6n.
Bastante complqja para atender ]a situaci6n de los caminos veeinal en todo e] cantch, que nosotros
quisidramos estar operando, pero ya hice una situaci6n que ya que tuvinus caso asimir y que tenemos
que tener la responsabi]idad con prevehir situaciones de .mayor riesgo y de mayor de tiempo en las
operaciones de la de la maquiraria municipal en atenci6n de situaciones de emergencia como estas.

El sindico Carlos Antonio Cortes Cordero, saluda y consulta, si sefior alcalde o sus compafieros aca,
Regidores al memos mos aclara un poquito, crco que mos compete a todos los sindicos. cual seria la fecha
limite para la presentaci6n del plan de mejora de cada distrito, nosotros creamas que tenemos que
hacerlo, si me gustaria saber la feeha limite porque el tiempo pasa muy ripido y erco que tenemos que
enviar algunas so]icitudes a los miembrus de las Asociaciones de Desanollo, para que e]lus tambien mos
ayuden a poder tomar las deeisiones y cutles son las mejoras entonces, tat vez si, me ayudan por aha y
les agradezco.

I Sr. Teddy Osvaldo Zdfiiga Sinchez, Alcalde Municipal, responde, este caso tendria que referime,
igamos, para que se establezca, digamos que en el plazo de este mes de junio. Como ve como un mes
teB a la formuloci6n de ]o8 del presupuesto ordinerio de la Municipalided, ustedes pueden como



Concejo de distrito, reunirse y hacer las recomendaciones. En el articulo 57. Estableee que los concejos
de distrito tendrfu ]as siguientes funciones y una de las funcjones es proponer al Concejo Mulcipal la
forma de utilizar otros recursos ptiblicos destinados a los respectivos distritos y ese es el inciso c) y el
inciso e) recomendar al Concejo e] orden de prioridad para ejecutar obras pdblicas en el distrito. En los
casos en que las instituciones estatales desconceutradas, en sus decisiones. Entonus digamos que, en
raz6n de eso, digamos que ustedes pueden hacer la recomendaci6n, tanto el Concejo como a la alcaldia,
que ustedes puedan realizar este levantamiento de informaci6n en este mes de junio, para que nosotros
podamos tener el tiempo suficiente para el disefio y confecci6n de los de ]os presupuestos, porque a ralz
de eso, diganos, de los presupuestos de la Municipalidad tienen que ir j ustificados tecnicamente dentro
de su exclusich presuprestala, entonces decirles que en este mes de jurio predan hacer ese esa lal]or
paraqueseacorroboradoporeseConcejoyporlaalcaldfatambien.Muchasgracias.Perd6nKarlaqueria
pedirles un reeeso por tres minutos es para ver un tema de ultima hora, si ]o tiene a hien.

La leg.  Karla Tatfana Baltodano  Sequejra,  Presidenta Munieipal, Ok tenemus un reeeso per cinco
minutes. Contimramos, con la sesi6n, vamos hacer una mceidn de orden para incluir ha conespondeneia
que trae el sefior Alcalde, el cual le instnriremos a la sefiora secretaria p]asmar dicha comespondencia en
el articulo IV, para efecto de acta.

ARTIC U L0      V Ill
Control de acuerdos

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica, pasamos al articulo noveno,
control de acuerdo, no tenemos control de acuerdos.

ARTICULO      IX
Mociones de ]os         idores

1-   Moci6n promovida por la regidora propictaria KarLa Tatiana Baltodano Sequdi,ra, apoyada por
lus regidores propf etarius Johan Salinas Rosales, Elsa Gabriela Tones Mendel, Pedro Mesch
Femindez y la regidora suplente en ejeroicio Yoselyn Cambronero Mora, en La que indica,

OBJETIVO:
Solicitar a la Alcaldia Municipal que inicie y realice el proceso de contrataci6n de un asesor legal
para el ConeQjo Municipal

CONSDERANDO:
dnico: EI Coneejo Municipal de Nandayure toma decjsiones trascendenta]es para el Gobiemo
Local, las cuales tienen implicaciones y consecueneias materiales, politicas, pero tambien legales
qpe  podrian  eventualmente  generar  responsabflidad  para  la Admihistraci6n,  como  para  los
regidores, ya sea de indole civil, administrativo o incluso de caricter penal. Lo anterior confome
al RIgimen de Responsabilidad previsto en los numerales 191,194,199, 201 y 203-205 de la Ley
General de Admihistraci6n Pdblica. Ademis, en la misma consonancia se establece en el Cddigo
Municipal la responsabilidad para los regidores acorde con el articulo 26 inciso E.

A pesar de lo anterior es claro que la Municipalidad de Nandayure careee de presto fijo para el
nombramiento del Asesor Legal del Concejo y tiene grandes limitaciones presupuestarias. Sin
embargo, se necesita en gran manera un profesional en Derecho con concoimientos en Derecho
Municipal, deseable que tambich cuente con conocimientos en Derecho Pthlico, Lfroral,  o
ConstfroionaL para que asesore al Concqjo en la toma de decisiones. En vista de esta necesidad
la Adminstraci6n dche valorar la implementaci6n de un comrato de servicjus bqjo ha modalidad
segtindemanda,locualdebefarealizarseacordealarealidadpresapuestariadelaMunicipalidad.

Por lo tanto, el Concejo Municipal de Nandayure, acuerda Lo siguiente con dispensa de
dictamen de comisi6n, fundamentado en lag normas juridicas y hechos antes citados:

1) Solicitar qpe la Administraci6n Municipal inicie y realice el proceso de contrafaci6n de un
asesor legal para el Concejo Municipal
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Notifiquese a la Alcaldia y Vicealcaldia

Se somete a votaci6n y ]os reeddores manifiestan estar a favor de la moci6n, por lo que el Concejo
acuerda: Primero: Aprobar la moci6n antes citada, SenDdo: Comunicar el preserfue acuerdo al
Alcalde Municipal para que proceda segth corresponda. Aprobado con cinco votos positivos
de [os regidores propietarios Karla Tatiana Ba]todano Sequeira, Johan Salinas Rosales,
Elsa Gabriela Torres Montie], Pedro Mes6n Femandez y la regidora suplente en ejercicio
Yoselyn   Cambronero   Mora.   ACUERDO   DEFINITIVARENTE   APROBADO   CON
DISpENSA DE TRAhrm DE coMsldN.

2-  Moci6n promovida por la regidora propietaria Karla Tatiana Baltodano Sequeira, apoyada por
los regidores propictarius Johan Salfnas Rosales, Elsa Gabriela Torres Mondel, Pedro Mesch
Femindez y la regidora supleute en ejercicio Yoselyn Cambronero Mora, en la que indica,

Objetivo de la moci6n:

Onico: Revocar el acuerdo tomado en inciso 18 del art{culo IV de la sesi6n ordinaria ndmero 05
celebrada el dia 04 de juhio de 2024 por el Concejo Mulcipal de Nandayure, que en su parte
sustantiva indies lo siguiente:
APROBAR IA ADJUDICAC16N DEL PROCES0 POR URGENCIA DE LA SIGUIENTE
MANERA:  MANO  DE  OBRA AL  SEROR yoRIANI  NmoTE  CORDERO  POR  uN
MONTo   DE   ®2385.000   y   conmRA   DE   MATERIALEs   A   IA   FERRETERiA
NANDAYURE DE EMELIO S.A. POR UN MONT0 DE ® 1.491.348,60

REsuLTANro:

Que por un enor involuntario mediante el oficio suscrito por la Alcaldia de Nandayure ndmero
AMN-0079-2024 de fecha 30 de mayo de los corrientes, se remiti6 para aprobaci6n del Concejo la
resoluci6n admihistrativa ndmero DIM-001-2024 elaborada por la Arq. Faride Beirute Caldenas,
sin haberse incluido el procedimiento de urgencia en la plataforma denominada Sistema lntegrado
de Compras Ptiblicas, mds concoida como SICOP.

CONSIDERANDO:

1.   Como norma supletoria para el regimen Muliicipal La Ley General de Adminstraci6n dicta lo
siguiente en sue articulos 152 y 157 lo siguiente:
Ardcalo 157.-En cunlq.der tlempo podrd la Administracttn Tecti!fienr tvs errores matviales
o de hecho y los aritmchcos.

Arfeuio 152.-
1. EI act® adrnii.istrarfuzo podrd Tevocause pot razones de aportuvided. comienieneha a m6rito,
con lan excapcior.es que coatapla esta lay.
2. In revocaci6n deberd tenet tngar inicormente cuando haya divergenria grave eatre los
Ofectos dd acto y el irmeTds pGblico, pese al tienpo tTauscwTTido, a tvs dereehos creodos o a la
naturaleza y demds circu:nstamias de la Telaci6n froriidiea a que se inlenla poner fin.

2.   Que eL principio en derecho administrativo derominado paralelismo de formas, comthmente
conocido bajo la expresi6n:  "de que las cosas se desliacen de ]a misma forma en que se
hacen", el que obliga al operadoT juridico a seguir el  mismo procedimiento y observar los
mismos requlsitos que se dieron para la ereacidn rna detemina instituci6n, cuando pretende
extinguirla o modificarla sustancialmente".

3.   For otra parte, la Ley General de Control lntemo ordena en su numeral 12 sobre los deberes del
j erarca institucional dicta lo siguiente:
a) Velar por et adecuedo desarrollo de la activided del ente o deL 6ngano a su congo.
b) Tomor de iiunedlo±o los medidos correetivas, Qwhe cualquier eindeneia de desiilac.Lorles o•.rregularidales.



4.   Que el procediriento de urgeneia aprobado en el acuerdo tomado por este ConcQjo en inciso 18
del articulo IV de la sesi6n ordinaria ninero 05 celchrada el dfa 04 de junio de 2024, carece de

;:=:::JOTer:=j±::i¥toco::±:::::::#cE#eo±:::::::::::iiriGeneral de Contrataci6n Ptiblica niinnero 9986.

POR  IJo  TANTo,  MocloNAMoS  PARA  QUE  EL  coNCEJo  MUNIcmAL  DE
NANDAYURE,  ACUERDE  LO  SIGURENTE  CON  DISPENSA  DE  TRAMITE  DE
DICTAMEN  COMISION,  FIJNDARENTADO  EN  LAS  NORMAS  JIJRfDICAS  Y
HECHOS ANTES CITADOS:

Primero: Se revoca el acuerdo dictado por este Concejo en inciso 18 del articulo IV de la sesi6n
ordinarianrimero05celchradaelch'a04dejuniede2024,dQjandosinefetotodoloconorfuente.

Notifiquese este acuerdo a la Alcaldia, Vicealcaldia y Proveeduria con copia a Auditoria Interna.

Sesometeavotaci6nylusregidoresmanifiestanestarafavordelamoci6n.porloqueelConeejo
acuerda: Primexp± Aprchar la mch6n antes citnda, Se£+indp;. Comunicar el presents acuerde al
Alcalde Municipal para que proceda segth corresponda. Aprobado con cinco votes positivos
de ]us regidores propietarios Kar]a Tatiana Baltodano Sequeira, Johan Salinas Rosa]es,
Elsa Gabriela Torres Montiel, Pedro Mes5n Fernfndez y ha regidora suplente en ejercicio
Yosebm   Cambronero    Mora.   ACUERDO   DEFINITIVAnAINTE   APROBADO   CON
DlspENSA DE TRANITE DE cormsl6N.

3-   Mocjdn  presentada por los  regidores  propietarios Karla Tatiana Baltodano  Sequeira,  Johan
SalinasRosales,ElsaGabrielaTorresMontiel,PedroMes6nFemandezylaregidorasuplenteen
ejercicio   Yoselyn  Cambronero  Mora,  en  que  se  mociona  para  convocar  a  rna  sesidn
extraordiraria para el jueves  13 de junio de 2024 con hora de inicio 06:00p.in en la Sala de
Sesiones de] Concejo Munic].pal de Nandayure, para atender e] punto rfuco:  1. Atenof6n de
asuntos  y correspondencins  de carfcter  urgente.  Se  solicita a  la  secretaria del  Concejo
Municipal,  notificar a todos  los miembros  del  Concejo Municipal  y  Alcalde a sus  correos
electrdricos, con al memos 24 horas de antelaci6n. Se somete a votaci6n y los regidores votantes
manifiestan estar a favor de la mcoi6n, por lo que el Concejo acuerda: Primero: Aprobar la
mo€i6n antes citada, Sqgundo: Programar Sesi6n extracrdinaria para el jueves 13 de junio de
2024, a] ser las 6:00 p.in., en la Sala de Sesiones de este Ayuntamjento, con el fin de atender
asuntos  y  correspondencias  de  caricter urgente.  Comuniquese.  Aprobado  con  cinco  votos
positivos de ]os regidores propietarios Kar]a Tatiana Baltodano Sequeira, Johan Salinas
Rosales, Elsa Gabriela Torres Montiel, Pedro Mes6n Femfndez y ]a regidora sup]ente en
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El Peg.  Juan Miguel Aivarado Alvarado, presidente Municipal indica, eutones sin mds que trafar, se
cierra la sesi6n ordinaria ntimero 206 al ser las 19 horas 17 minutes, buenas noches a todos, y que Dios
los acompafie de regreso a casa,

Concluye la sesi6n a las 19 horas 17 minutos.

i ctpal                                                                                                        Secretaria Municipal
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